

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Téléthon : un don de 5 878 €

Lors du dernier conseil municipal, il a été question du Téléthon et de voirie.

Les conseillers de Saint-Pardoux-Soutiers se sont retrouvés le 17 janvier. Le conseil a notamment présenté un bilan du dernier Téléthon.

Le repas solidaire organisé le 8 décembre pour le Téléthon a rassemblé 215 personnes pour le dîner et 153 pour le déjeuner. Ainsi, la recette récoltée s'élève à 11 936 €, dont une donation d'un montant de 5 878 €.

Un projet de fruitière

En matière de voirie, il a été rappelé que l'aménagement de sécurité de Château-Bourdin a été engagé depuis une dizaine d'années. Au cours de l'année 2021, des malfaçons sont apparues sur le plateau d'élévation, près du croisement de la route d'Allonne. Les démarches administratives, effectuées auprès d'Allez & Cie, ont pris du temps, car une expertise a été demandée. À ce jour, l'indemnisation, pour le compte de la commune, a été actée. Ainsi, l'Assemblée a été sollicitée pour valider le devis de reprise des travaux, rédigé par l'entreprise SJS de Châtellerault, pour un montant de 57 557,40 € TTC.



Le plateau ralentisseur détérioré au carrefour d'Allonne à Château-Bourdin sera prochainement repris.

PHOTO : CO

Dans le cadre du projet « nature et transition », la préparation du terrain qui va recevoir la future fruitière est en cours. Un projet dans lequel les enfants des écoles prendront part. Un autre terrain situé derrière le city stade est en préparation. Dès mercredi 14 février les enfants des deux écoles, aidés par l'association de chasse vont planter une haie.

La porte ouverte organisée le 6 janvier dernier pour l'ouverture de la

bibliothèque et de la Micro folie a été un succès, environ 75 personnes sont venues découvrir ce nouveau lieu culturel. Il semblerait que la fréquentation de cet espace se soit amplifiée, depuis cette ouverture. Le lieu qui est prévu pour accueillir les écoles proposera des ateliers autour des arts plastiques notamment avec la Micro folie.